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Ao vigésimo nono dia do mês de abril de dois mil e vinte um, às nove horas e dez minutos,
reuniu-se virtualmente através da plataforma , de acordo com as medidas deGoogle Meet
distanciamento social adotadas pela Universidade Federal do Pará devido à pandemia de
Covid-19, o Conselho do Campus Universitário de Tucuruí - CAMTUC, convocado por meio do
Ofício Circular nº 049/2021/SE/CAMTUC/UFPA, com a participação dos senhores/as
conselheiros/as: Professor Wassim Raja El Banna - Coordenador Geral do CAMTUC; Diego da
Silva Dias - Coordenador de Planejamento, Gestão e Avaliação; Professor Otávio Noura
Teixeira - Diretor FECOMP; Professor Daniel da Conceição Pinheiro - Representante Docente
FECOMP; Professor Francisco Jamerson Silva Bandeira - Diretor FEM; Vanessa Conceição
dos Santos - Diretora FAESA; Professora Etiene Elayne Meireles da Rocha - Representante
Docente FAESA; Grazielle Tigre de Souza - Diretora FEC; Professor Davi Barbosa Costa da
Silva - Representante Docente FEC; Rafael Bayma Suzuki - Diretor FEE; Professor Cleison
Daniel Silva - Representante Docente FEE; Aarão Ferreira Lima Neto - Diretor NDAE; Junior
Hiroyuki Ishihara - Representante Docente NDAE; Douglas Neves Garcia - Representante
Suplente CONSEPE; Aida Patrícia Fernandes Lameira - Representante Técnico Administrativo;
Celio Farias da Silva - Representante Técnico Administrativo; Wagner Costa - Representante
Técnico Administrativo; Sara Príscilla Nunes Oliveira - Representante Discente. Registrou-se
ainda a presença dos/as participantes: Secretária Executiva Pollyanna Cristina Lima Veiga,
Walber Alexandre do Nascimento, Marta Macedo Matos de Araújo e Edileuza de Sarges
Almeida. Ausência Justificada: Viviane Almeida dos Santos.  O Coordenador do1. ABERTURA.
CAMTUC cumprimentou todos os participantes e fez a primeira chamada. Não havendo
quórum, aguardou-se o tempo regimental. A Secretária Executiva2. COMUNICAÇÕES. 2.1. 
Pollyanna Cristina informa que o prazo para envio à Secretaria Executiva dos projetos de
pesquisa a serem submetidos ao edital do PIBIC é até o dia 30/04, conforme prazos informados
anteriormente. Professor Otávio questiona se é o próprio docente que deve encaminhar o
projeto ou a direção da Faculdade, e é respondido que os docentes podem encaminhar,
entretanto como há a necessidade da aprovação dos projetos nas Faculdades, é pedido que
fosse encaminhado com Ata ou Ad Referendum das Faculdades. Professor Wassim2.2. 
informa que houve mudança no bandeiramento, passando para bandeira laranja, e que
algumas atividades podem ser retomadas, e dá como exemplo a retomada do acesso aos



laboratórios pelos docentes, sendo necessário apenas que o docente entre em contato com o
coordenador do laboratório, não sendo mais necessário comunicar ao Campus, com exceção
de locais dentro do Campus, neste caso, sendo necessário fazer solicitação à Coordenação
Geral, que fará avaliação da viabilidade. Enfatiza que, nesse bandeiramento, ainda será feita
análise da necessidade e urgência do uso, mas dispensa a solicitação à Coordenação Geral,
podendo ser feita a solicitação diretamente entre o docente e o coordenador do laboratório em
questão.  O Coordenador do Campus continua informando sobre a campanha UFPA Contra2.3.
a Fome, que visa estar fazendo arrecadação de cestas básicas para ajudar as famílias
necessitadas dos municípios locais, e informa que a UFPA planeja uma ação única no dia
10/05, onde todos os campi farão a entrega simultaneamente das cestas em suas cidades, e
pede a colaboração dos/as participantes com cestas básicas até dia 07/05, para que sejam
entregues no Campus ou solicitado a busca. Continua informando que a ação não tem prazo
final, perdurando durante a pandemia, e que o planejamento é estar realizando essa ação
todos os meses em uma comunidade que esteja necessitando, com a primeira ação na
comunidade no GETAT, fazendo o levantamento das comunidades que estão necessitando
para os próximos meses da ação. Finaliza pedindo a colaboração dos/as conselheiros/as com
doações durante essa ação. . Não houve. 3. PROPOSIÇÕES E INDICAÇÕES 4. APROVAÇÃO

Professor Wassim questiona seDA ATA DA 3ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 29/03/2021. 
houveram sugestões de alteração na Ata, e, não havendo, a mesma é colocada em votação e
os conselheiros/as deliberaram aprovar a Ata supracitada. 5. ORDEM DO DIA. 5.1. Aprovação
da "Coordenação de Laboratórios", da Faculdade de Engenharia Elétrica, para o docente
André Felipe Souza da Cruz, por um período de 24 meses, com alocação de 10h de carga

Carolina Coelho. A Secretária Executiva Pollyanna realiza a leitura dohorária. Relatora: 
Parecer nº 021/2021 - CAALEN/CAMTUC/UFPA no qual é favorável à designação do docente
André Felipe Souza da Cruz para a Coordenação de Laboratórios da Faculdade de Engenharia
Elétrica, por um período de 24 meses, com alocação de 10h de carga horária, sendo aprovado
no colegiado da Faculdade para o período de 03/2021 a 03/2023. Em seguida, o Presidente do

 o ponto de pauta em discussão, não havendo, é colocado em votação e éConselho coloca
aprovado pelos/as conselheiros/as. 5.2. Aprovação e Homologação do Processo Eleitoral

Célioda Faculdade de Engenharia Sanitária e Ambiental para biênio o 2021-2022. Relator: 
Farias. A Secretária Executiva realiza a leitura do Parecer nº 022/2021 -
CAALEN/CAMTUC/UFPA no qual é favorável a homologação do resultado final do processo
eleitoral da Faculdade de Engenharia Sanitária e Ambiental para biênio o 2021-2022, sendo a
chapa única "Dialogo, Ação e Valorização" composta pela professora Vanessa Conceição dos
Santos - Diretora e professor Raynner Menezes Lopes - Vice-Diretor, foi vencedora por
aclamação, sendo homologada pelo colegiado da Faculdade no dia 28/12/2020. Em seguida, o

 o ponto de pauta em discussão, não havendo, é colocado emPresidente do Conselho coloca
votação e é aprovado pelos/as conselheiros/as. 5.3. Aprovação do Relatório de Progressão
Funcional do docente Bernard Carvalho Bernardes, de Assistente Nível I da classe B
para Assistente Nível II da classe B, por ter cumprido o interstício de 24 meses,

Carolina Coelho. A Secretária Executiva realiza a leitura do11/04/2019 a 11/04/2021. Relatora: 
Parecer nº 023/2021 - CAALEN/CAMTUC/UFPA no qual é favorável à concessão de
progressão funcional ao docente Bernard Carvalho Bernardes de Assistente Nível I da classe B
para Assistente Nível II da classe B, por ter cumprido o interstício de 24 meses, de 11/04/2019
a 11/04/2021. Consta nos autos o parecer da banca de avaliação, composta pelos membros
Prof. Dr. Karlo Queiroz da Costa - Presidente, Prof. Dr. Aarão Ferreira Lima Neto e Prof. Dr.
André Luiz Amarante Mesquita, que foi favorável ao relatório do docente por alcançar 170
pontos, pontuação acima do mínimo de 80 pontos exigido. Em seguida, o Presidente do

 o ponto de pauta em discussão, não havendo, é colocado em votação e éConselho coloca
aprovado pelos/as conselheiros/as. 5.4. Aprovação do Relatório de Progressão Funcional
do docente Marcos Túlio Amaris Gonzalez, de Adjunto Nível I da classe C para Adjunto
Nível II da classe C, por ter cumprido o interstício de 24 meses, 05/02/2019 a 05/02/2021.

 Carolina Coelho. A Secretária Executiva realiza a leitura do Parecer nº 024/2021 -Relatora:
CAALEN/CAMTUC/UFPA no qual é favorável à concessão de progressão funcional ao docente
Marcos Túlio Amaris Gonzalez de Adjunto Nível I da classe C para Adjunto Nível II da classe C,



por ter cumprido o interstício de 24 meses, de 05/02/2019 a 05/02/2021. Consta nos autos o
parecer da banca de avaliação, composta pelos membros Prof. Dr. André Luiz Amarante
Mesquita - Presidente, Prof. Dr. Aarão Ferreira Lima Neto - Membro e Prof. Dr. Heleno Fülber -
Membro, que foi favorável ao relatório do docente por alcançar 258 pontos, pontuação acima
do mínimo de 100 pontos exigido. Em seguida,  o ponto deo Presidente do Conselho coloca
pauta em discussão, não havendo, é colocado em votação e é aprovado pelos/as
conselheiros/as. 5.5. Aprovação do Relatório Final do Projeto de Extensão intitulado
"Nivelamento de Aprendizagem em Física e Matemática envolvendo os conhecimentos

AlarcónQuímicos, Biológicos e Linguísticos" coordenado pelo docente Cesar Juan 
Udson Pacheco. A Secretária Executiva realiza a leitura do Parecer nºLLacctarimay. Relator: 

022/2021 - COPEP/CAMTUC/UFPA que trata da aprovação do relatório final do projeto de
extensão intitulado "Nivelamento de Aprendizagem em Física e Matemática envolvendo os
conhecimentos Químicos, Biológicos e Linguísticos", de 12 meses de duração e alocação de
10h de carga horária ao coordenador, docente Cesar Juan Alarcón LLacctarimay, e apresenta o
resumo da análise do parecer para futuros esclarecimentos, onde o projeto foi enquadrado
como de Extensão, entretanto a análise sugere que o mesmo se enquadra na definição de
Projeto de Ensino. Continua sua fala sugerindo que seja feita uma análise das definições para
que futuramente não seja confundida a definição entre Projeto e Programa e Projetos de
Extensão, Pesquisa e Ensino. Com a fala, professor Davi explica que existe a necessidade dos
docentes de submeterem projetos a editais e por isso existe um entendimento da necessidade
de aprovação do projeto dessa forma, impossibilitando a emissão de parecer desfavorável, e
que a análise dada pelo relator é apresentada apenas como uma sugestão para que
futuramente a classificação seja mais adequada, de acordo com o planejamento do docente.
Professora Vanessa observa que a análise do parecer está de acordo com o entendimento da
Faculdade, entretanto foi uma questão de atender a edital que o projeto fosse classificado
como de Extensão. Professor Wassim segue informando que existe o desejo de incluir nas
oficinas ofertadas algo relacionado à classificação de projetos e conceitos atrelados, em
seguida, explica que o projeto inicialmente era ligado a SAEST e foi transferido para a PROEX
e não foi ainda determinado o enquadramento do projeto, devido mudanças nas definições, e
deixa a necessidade de entender o enquadramento correto. A técnica Marta explica que o
projeto era vinculado à PROEG, sendo de Ensino, e que o financiamento era feito pela
SAEST/PROEG, entretanto, devido algumas situações, o projeto retornaria para a PROEX.
Professor Rafael fala que para próximo ciclo do projeto, esse deve ser registrado corretamente,
de acordo com o entendimento, para evitar dificuldade em conseguir o financiamento. Marta
explica que o projeto fazia parte de um Programa (PCNA) que é de Extensão, e que a grande
dificuldade tem sido enquadrar o projeto de forma a conseguir o financiamento para as bolsas,
algo que a UFPA vem enfrentando dificuldade, devido aos grandes cortes orçamentários, e
informa que já entrou em contato para se informar sobre a situação desse projeto. Professora
Vanessa, em resposta ao professor Rafael, explica que o projeto era submetido ao PCNA e a
outros editais, visando conseguir maior financiamento, e informa que o projeto não foi renovado
para este ano devido a não ser contemplado em edital de monitoria, não tendo como manter
discentes no projeto. Professor Davi reforça que a Comissão estará se esforçando para
analisar da melhor forma os projetos, dentro do que estabelece as Resoluções, levando em
consideração a justificativa apresentada pelos docentes e Faculdades. Após a discussão, o

 o ponto de pauta em votação e é aprovado pelos/asPresidente do Conselho coloca
conselheiros/as. 5.6. Aprovação do Relatório Final do Projeto de Extensão intitulado "Uso
de EPI's - Conscientização do Trabalhador da Construção Civil" coordenado pela

A Secretária Executiva realizadocente Carolina Coelho da Rosa. Relator: Walber Alexandre. 
a leitura do Parecer nº 023/2021 - COPEP/CAMTUC/UFPA que trata da aprovação do relatório
final do Projeto de Extensão intitulado "Uso de EPI's - Conscientização do Trabalhador da
Construção Civil" coordenado pela docente Carolina Coelho da Rosa, que obteve alocação de
5h de carga horária e período de vigência de 12 meses, onde o projeto atendeu ao exigido em
Resolução apresentando participação de discentes, apresentação de relatório final para
publicação em apresentação virtual no 9º Congresso Brasileiro de Extensão Universitária

Em(CBEU) e a elaboração de uma cartilha, tendo obtido parecer favorável da Comissão. 



seguida,  o ponto de pauta em discussão, não havendo, éo Presidente do Conselho coloca
colocado em votação e é aprovado pelos/as conselheiros/as.  5.7. Aprovação do Projeto de
Extensão intitulado "Uso de Epi's - Conscientização do Trabalhador da Construção
Civil", coordenado pela docente Carolina Coelho da Rosa, sem alocação de carga

A Secretáriahorária, por um período de 6 (seis) meses. Relator: Walber Alexandre. 
Executiva realiza a leitura do Parecer nº 024/2021 - COPEP/CAMTUC/UFPA o qual é favorável
à aprovação do projeto de extensão intitulado "Uso de Epi's - Conscientização do Trabalhador
da Construção Civil" a ser coordenado pela docente Carolina Coelho da Rosa, sem alocação
de carga horária, por um período de 6 (seis) meses, o qual foi aprovado no colegiado
Faculdade de Engenharia Civil e está de acordo com as legislações vigentes, as quais dispõem

Em seguida,  o ponto de pautasobre aprovação de projetos. o Presidente do Conselho coloca
em discussão, não havendo, é colocado em votação e é aprovado pelos/as conselheiros/as. 
5.8. Aprovação da Indicação da Comissão Eleitoral para escolha CONSEPE. Professor

VanessaWassim informa que a atual representação do CONSEPE é composta pela docente 
Conceição dos Santos - titular e pelo docente Douglas Neves Garcia - suplente, na qual a
portaria finaliza em 06/2021, fazendo necessária a indicação da comissão eleitoral ainda neste
mês, e propõe que seja composta por pelo menos 5 (cinco) representantes, sendo um
representante de cada Faculdade, contando com 3 (três) membros titulares e 2 (dois) membros
suplentes. Os/as conselheiros/as concordam com a proposição e em seguida é solicitado que
seja apresentado os nomes indicados. Nesse momento a professora Vanessa e professor
Otávio solicitam que seja dado prazo para indicação dos nomes, para que os docentes sejam
consultados. A Secretária Executiva explica que, nesse caso, os próprios docentes presentes
da Faculdade podem ser indicados para a comissão eleitoral caso não desejem concorrer a
representante do CONSEPE. Os diretores Otavio e Rafael manifestam a necessidade de
realizar consulta aos docentes, antes de indicar os nomes. O Presidente do Conselho coloca
em votação pela reprovação da indicação da comissão eleitoral na presente Reunião, e os/as
conselheiros/as são favoráveis. Em seguida, a conselheira Vanessa faz uma nova proposição
para que a indicação da comissão eleitoral seja feita após consulta ao colegiado das
Faculdades, e, na sequência, o Presidente do Conselho coloca a nova proposição em votação,
que é aprovada por unanimidade. Após breve discussão entre os conselheiros, o Presidente do

 a proposição de que a indicação dos nomes, após consulta às Faculdades,Conselho coloca
seja apresentada na Reunião Extraordinária do Conselho do dia 10/05, em votação e é
aprovada pelos/as conselheiros/as.  5.9. Aprovação do Núcleo Docente Estruturante da
Faculdade de Engenharia Mecânica e dos representantes da FEM para a Comissão de

A Secretária Executiva realiza a leitura do Parecer nºGraduação. Relatora: Elina Wanzeler. 
013/2021 - CAEG/CAMTUC/UFPA, o qual é favorável à composição do Núcleo Docente
Estruturante da Faculdade de Engenharia Mecânica tendo como integrantes Francisco
Jamerson Silva Bandeira - Diretor, Walber Alexandre Nascimento - Vice-Diretor, Douglas Neves
Garcia - Membro, Ezequiel Andrade Belo - Membro, Maciel Costa Furtado - Membro e Walter
dos Santos Sousa - Membro. Em seguida, a indicação do NDE é colocada em discussão, não
havendo, é colocado em votação, e é aprovado pelos/as conselheiros/as. Na sequência, são
apresentados os nomes dos membros indicados para a Comissão de Graduação Walter dos
Santos Sousa - Representação do Núcleo Docente Estruturante - NDE (FEM), Francisco
Jarmeson Silva Bandeira (Diretor) e Walber Alexandre do Nascimento (Vice-Diretor) -
Representação das Direções das Faculdades (FEM), e Marinaldo dos Passos Alves -
Representação Discente do Centro Acadêmico de Mecânica. Em seguida, o Presidente do
Conselho coloca a indicação dos representantes da FEM para a Comissão de Graduação em
discussão, não havendo, é colocado em votação, e é aprovado pelos/as conselheiros/as. 5.10. 

A SecretáriaRevisão da Resolução nº 734/2018 - CAMTUC/UFPA. Relator: Charles Nobre. 
Executiva realiza a leitura do Parecer nº 014/2021 - CAEG/CAMTUC/UFPA que trata da revisão
da  que "Regulamenta as atividades e os critérios deResolução nº 734/2018 - CAMTUC/UFPA
avaliação a serem utilizadas na realização de provas de títulos, escrita, didática e de memorial
em Concursos Públicos para o ingresso na Carreira de Magistério Superior do Campus
Universitário de Tucuruí", em decorrência da solicitação de esclarecimentos por parte de um
candidato do concurso da FAESA/CAMTUC (UFPA - Edital no. 22/2021) que se encontra em



andamento, onde a comissão sugere no parecer a emissão de uma Errata do referido Edital do
Concurso, validando o critério de julgamento de títulos os quais se encontram expressos nos
Artigos 6o e 7o sem levar em consideração os dados do Anexo I que o contradizem e ainda,
que tal Resolução em questão não seja mais aplicada em futuros concursos e que sejam
tomadas a medidas necessárias para elaboração de nova Resolução que trate dessa matéria,
em conformidade com a Resolução n. 4.959 de 17 de setembro de 2017. A pauta é colocada
em discussão e a professora Vanessa explica que o Anexo I não pode ser desconsiderado
devido a constar os critérios de cada grupo discretizados. Professor Jamerson explica que só
será desconsiderado o Anexo I após a emissão da errata do edital contendo as informações
corretas da tabela do Anexo, pois, essa decisão foi tomada visando não prejudicar o concurso
que já se encontra em andamento, e que, para próximos concursos o Campus tome as devidas
providências para que não seja mais utilizada a Resolução, uma vez que esta pode vir a
confundir os candidatos. A Secretária Executiva questiona se existe uma proposta para a
correção e o professor Jamerson responde que a proposta é que a errata possua a informação
do Anexo I de forma correta, e na mesma, também informar que serão desconsideradas as
informações do Anexo da Resolução. Professor Wassim propõe que na errata contenha a
tabela com os pesos e a equação coerente com o que está disposto na Resolução, e que,
como o concurso só ocorrerá em junho, a proposta da errata seja apresentada pela CAEG na
Reunião Extraordinária do Conselho de 10/05, juntamente com a aprovação da revisão da
Resolução por completo. Professor Davi sugere, para a errata, apenas atualizar os pesos que
constam na tabela do Anexo, considerando os pesos no texto da Resolução e, em relação à
equação, consultar nas resoluções que tratam de concurso sobre a nota mínima para prova de
título. A Secretária Executiva explica que a sugestão dada deve ser registrada para a comissão
que irá fazer a revisão da Resolução. Professor Jamerson explica que a sugestão da errata
atende ao que foi solicitado à CAEG, e que a emissão e aprovação da errata seria outro ponto
de pauta a ser aprovado em uma futura Reunião do Conselho. Professor Wassim reformula sua
sugestão pela aprovação apenas da errata na Reunião Extraordinária do Conselho de 10/05, a
ser entregue pela CAEG, e o envio de uma minuta da Resolução às Faculdades, para
aprovação da mesma na próxima Reunião Ordinária do Campus. Após algumas considerações
dos conselheiros,  em votação a proposição apresentada noo Presidente do Conselho coloca
parecer da Comissão para emissão de uma errata do Anexo I da Resolução nº 734/2018 -
CAMTUC/UFPA, a ser redigida uma minuta da errata pela CAEG, e aprovação da mesma na
Reunião Extraordinária do Conselho que ocorrerá dia 10/05. A proposição é aprovada pelos/as
conselheiros/as. 5.11. Indicação da Comissão e apresentação da minuta da Resolução
"Prêmio Professor José Augusto Tavares Ferreira" - CAMTUC/UFPA. Relatores: 
Washington César e Davi Barbosa. A Secretária Executiva apresenta a indicação da Comissão
responsável pela Resolução "Prêmio Professor José Augusto Tavares Ferreira" -

Edileuza de SargesCAMTUC/UFPA, composta por Viviane Almeida dos Santos - Presidente, 
Almeida - Marta Macedo Matos de Araújo - Membro. Em seguida, a técnica Edileuza,Membro e 
com a palavra, apresenta as justificativas para a elaboração do prêmio, no qual, visa evidenciar
que discentes estejam vinculados aos projetos para contribuir com a formação acadêmica
destes, e, devido a grande quantidade de projetos desenvolvidos pelo Campus, que
apresentam resultados significativos e possuem grande visibilidade, oportunizar
reconhecimento aos responsáveis pelos projetos, além de incentivar a participação dos
discentes em projetos, e, conclui, justificando a importância de agradecer e dar reconhecimento
ao docente José Augusto Tavares Ferreira, que dará nome ao prêmio, falecido em decorrência
de COVID-19. Continua sua fala apresentando algumas das contribuições do docente para com
o Campus, este que atuou ativamente desde a implantação do Campus em Tucuruí, assim
como contribuiu para seus avanços e melhorias. Na sequência realiza a leitura da minuta da
Resolução, e do Anexo, no qual apresenta um memorial da atuação do professor Augusto na
sua trajetória no CAMTUC. Na sequência, a Secretária Executiva parabeniza a iniciativa da
Resolução e, com a palavra, realiza a leitura do Parecer n. 25/2021 - COPEP/CAMTUC/UFPA,
sobre a aprovação de proposta de Resolução que institui e regulamenta o "Prêmio Professor
José Augusto Tavares Ferreira" no âmbito do Campus Universitário de Tucuruí - CAMTUC, que
possui as justificativas apresentadas anteriormente. O parecer é favorável e no voto é sugerido



que as observações apresentadas na análise sejam consideradas na elaboração da minuta,
que será analisada pela Comissão a ser aprovada no presente ponto de pauta. Na sequência,
realiza a leitura do Parecer n. 015/2021 - CAEG/CAMTUC/UFPA, que é favorável e apresenta,
também no voto, algumas considerações a serem analisadas referentes ao texto da minuta da
Resolução. Com a palavra, o Presidente do Conselho, coloca o ponto de pauta em discussão.
Professor Davi parabeniza a iniciativa da homenagem e explica que dentre as resoluções que
se referem a prêmios analisadas pela COPEP, algumas das considerações feitas é sobre a
organização da premiação ser definida através de edital, tornando a resolução mais maleável a
modificações futuras, e, no que diz respeito a realização da premiação, para que fosse dividida
em duas categorias, de projetos e de discentes no desempenho individual, e finaliza
comentando que seja modificado a inscrição automática dos projetos para inscrição voluntária
pelos interessados, entre outras sugestões apresentadas no parecer. Professor Jamerson, com
a palavra, parabeniza o Campus pela a iniciativa e sugere que seja esclarecido na resolução se
a premiação será específica para desempenho na prática de projetos ou do desempenho
acadêmico como um todo, considerando os diversos fatores de atuação dos discentes na
graduação, sugerindo também a delimitação de seleção de um representante de cada
Faculdade do Campus, além de destacar outros pontos relevantes levantados no parecer da
CAEG. O Presidente do Conselho coloca em votação a indicação da Comissão, e os/as
conselheiros/as aprovam por unanimidade. A técnica Edileuza faz algumas considerações
finais e informa que os pareceres emitidos pelas comissões serão considerados e irão auxiliar

Não havendo nada mais a tratar o Presidente do Conselhona formulação final da Resolução. 
do CAMTUC agradeceu a participação dos membros e deu por encerrada a sessão - às
11h08min. A reunião foi gravada em vídeo. E, para constar, será lavrado a presente Ata, que
após aprovada, vai assinada pelo Presidente do Conselho, e por mim, Pollyanna Cristina Lima
Veiga, Secretária Executiva do Campus Universitário de Tucuruí, e demais conselheiros e
conselheiras participantes.

(Assinado digitalmente em 14/05/2021 11:42)
AARAO FERREIRA LIMA NETO

ORDENADOR DE DESPESAS - TITULAR

NDAE (11.16.16)

Matrícula: 1432456

(Assinado digitalmente em 18/05/2021 16:57)
AIDA PATRICIA FERNANDES LAMEIRA

PSICOLOGO-AREA 

CTUCU (11.16)

Matrícula: 3075605

(Assinado digitalmente em 14/05/2021 14:27)
CELIO FARIAS DA SILVA

ASSISTENTE EM ADMINISTRACAO 

CTUCU (11.16)

Matrícula: 3155450

(Assinado digitalmente em 18/05/2021 09:40)
CLEISON DANIEL SILVA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CTUCU (11.16)

Matrícula: 1643262

(Assinado digitalmente em 15/05/2021 10:26)
DANIEL DA CONCEICAO PINHEIRO

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CTUCU (11.16)

Matrícula: 2334541

(Assinado digitalmente em 22/05/2021 15:46)
DAVI BARBOSA COSTA DA SILVA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CTUCU (11.16)

Matrícula: 1259843



(Assinado digitalmente em 18/05/2021 11:51)
DIEGO DA SILVA DIAS

COORDENADOR(A) DE CPGA - TITULAR

CPGA (11.16.10)

Matrícula: 1814138

(Assinado digitalmente em 14/05/2021 15:52)
DOUGLAS NEVES GARCIA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CTUCU (11.16)

Matrícula: 1870088

(Assinado digitalmente em 14/05/2021 12:12)
ETIENE ELAYNE MEIRELES DA ROCHA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CTUCU (11.16)

Matrícula: 2389998

(Assinado digitalmente em 14/05/2021 11:31)
FRANCISCO JARMESON SILVA BANDEIRA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CTUCU (11.16)

Matrícula: 1170289

(Assinado digitalmente em 15/05/2021 00:22)
GRAZIELLE TIGRE DE SOUZA
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CTUCU (11.16)

Matrícula: 1279778

(Assinado digitalmente em 28/05/2021 12:16)
JUNIOR HIROYUKI ISHIHARA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

NDAE (11.16.16)

Matrícula: 2896151

(Assinado digitalmente em 14/05/2021 13:10)
OTÁVIO NOURA TEIXEIRA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CTUCU (11.16)

Matrícula: 2143534

(Assinado digitalmente em 01/06/2021 22:14)
POLLYANNA CRISTINA LIMA VEIGA

ASSISTENTE EM ADMINISTRACAO 

CTUCU (11.16)

Matrícula: 2329034

(Assinado digitalmente em 14/05/2021 15:45)
RAFAEL SUZUKI BAYMA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

NDAE (11.16.16)

Matrícula: 1546620

(Assinado digitalmente em 14/05/2021 11:48)
VANESSA CONCEICAO DOS SANTOS

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CTUCU (11.16)

Matrícula: 2412354

(Assinado digitalmente em 14/05/2021 19:45)
WAGNER DA COSTA

TECNICO DE TECNOLOGIA DA INFORMACAO 

CTUCU (11.16)

Matrícula: 1194488

(Assinado digitalmente em 14/05/2021 11:26)
WASSIM RAJA EL BANNA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

NDAE (11.16.16)

Matrícula: 2985805

(Assinado digitalmente em 17/05/2021 22:44)
SARA PRISCILLA NUNES OLIVEIRA

DISCENTE

Matrícula: 201833640033
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